

*Der Tod ist manchmal  
auch eine Erlösung.*

Adliswil im Juli 2015

## W I R   D A N K E N   H E R Z L I C H

Für die gross Anteilnahme, die wir beim Tode von unserer lieben Mutter

# Elisabeth Koller-Kälin

erfahren durften.

Besonderen Dank aussprechen möchten wir dem Personal  
vom Amalie Widmer Heim, die sie liebevoll pflegten.

Danken möchten wir auch allen, die sie während ihrer Demenzzeit  
und auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Auch danken möchten wir Frau Pfarrer Krause für ihre einfühlsamen Worte.

Herzlichen Dank auch für die zahlreichen Beileidskarten mit den tröstenden Worten,  
Geld für späteren Grabschmuck und an alle, die die Tierambulanz  
und die Blindenhunde Ausbildung unterstützt haben.

Die Trauerfamilien